

1.450 peregrinos han recorrido el Camino de Santiago palentino

EL NORTE

PALENCIA. La Asociación de Amigos del Camino de Santiago de Palencia calcula que 1.028 peregrinos pernoctaron en Carrión de los Condes la pasada Semana Santa. La cifra aumenta hasta 1.450 los peregrinos que se calcula pasaron por la provincia de Palencia durante estos días. El perfil de los peregrinos en estos días es el tradicional de todo el año, en todo caso con un aumento de los más mayores y más españoles que extranjeros cuando tradicionalmente en el cómputo anual los nacionales suelen estar caminar en número inferior a los foráneos. Por nacionalidades, se registra una gran presencia de italianos, seguidos de británicos y alemanes con aumento importante de sudamericanos y asiáticos.

Respecto a los turistas, hay que significar que en el Camino de Santiago se ha observado, como en el resto de España, un aumento muy considerable con relación a años anteriores y así en la Oficina de Información Turística y Atención al Peregrino situada en el Real Monasterio de San Zoilo hay que anotar más de 1.600 personas, de los cuales 1012 entraron a visitar este Bien de Interés Cultural (BIC) con un aumento del 27% en comparativa al año anterior.

En este caso, la mayoría de los visitantes eran españoles destacando, como es habitual, la presencia mayoritaria de madrileños y procedentes del País Vasco y también con notable presencia de castellano-leoneses.

Por lo que respecta al tipo de información solicitada, ha sido el Camino de Santiago, seguido del Canal de Castilla, la capital palentina y el románico palentino y la información relacionada con la Semana Santa.